

Haigerer FDP startet „Sommerbelebung“

Liberales wollen mit Bürgern ins Gespräch kommen

HAIGER (red). Eine Mischung aus historischer Stadtführung und Feierabendstammtisch – das soll die „Sommerbelebung“ der Haigerer FDP sein. Die Idee hinter der neuen Veranstaltungsreihe: Mit den Bürgern ins Gespräch kommen.

Die Haigerer FDP will mit Bürgern aus der Kernstadt und den Stadtteilen reden – und zwar in Gaststätten und Dorfkneipen. „Früher wurde Politik oft in den Gaststätten besprochen – diese Tradition haben wir in einem ersten Testlauf aufgegriffen“, erklärt FDP-Vorstandsmitglied Kay Uwe Hampl.

Aktuelle Herausforderungen und Themen besprechen

Konkret sieht die „Sommerbelebung“ so aus: Zunächst soll gemeinsam mit interessierten Bürgern die Historie der Heimat entdeckt werden, um im Anschluss aktuelle Themen und Herausforderungen zu besprechen. „In der Sache gilt es, Prioritäten zu identifizieren und Lösungs-

ansätze für Projekte und erforderliche Maßnahmen zu finden“, sagt FDP-Vorsitzender Carsten Seelmeyer.

Zum Auftakt der neuen Veranstaltungsreihe schaute sich die FDP am Haigerer Marktplatz um. Olaf Schmidt gab bei einer Führung Einblicke in die Stadtgeschichte.

Für den nächsten Termin der „Sommerbelebung“ geht es ins neu gestaltete Stadtmuseum. Der Museumsbesuch findet am 28. Juni (Samstag) um 11 Uhr statt. Treffpunkt ist am Eingang des Museumsstübchens. Eine Anmeldung zum geführten Museumsbesuch ist unter der E-Mail-Adresse seelmeyer@rso-reisen.com und unter Telefon 02773-8729427 möglich.

Nach den Sommerferien geht es dann in die Stadtteile. Unter anderem will sich die FDP am Sportheim in Offdilln, beim „Deutschen Haus“ in Allendorf und beim Vogelschutzverein in Fellerdilln umschaun. Die Reihe in den Ortsteilen startet voraussichtlich Ende August in Allendorf.



Stadtrundführung und anschließend Feierabendstammtisch, wie hier in der Haigerer Kernstadt – so sieht das Konzept der neuen Veranstaltungsreihe der FDP Haiger aus.

Foto: FDP Haiger